

## Pereira califica de "desacertada" la decisión de Lacalle de firmar el proyecto en Arazatí, tildándolo de mero "capricho"

Principal



Publicada el: 24/01/25	Visitas: 188
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 91	Puntaje: 4.3

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pereira-califica-de-desacertada-la-decision-de-lacalle-de-firmar-el-proyecto-en-arazati-tildandolo-de-mero-capricho\\_15585.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pereira-califica-de-desacertada-la-decision-de-lacalle-de-firmar-el-proyecto-en-arazati-tildandolo-de-mero-capricho_15585.php)

**PEREIRA CALIFICA DE 'DESACERTADA' LA DECISIÓN DE LACALLE DE FIRMAR EL PROYECTO EN ARAZATÍ, TILDÁNDOLO DE MERO 'CAPRICHO'**

*Principal*

*Pereira califica de "desacertada" la decisión de Lacalle de firmar el proyecto en Arazatí, tildándolo de mero "capricho"*

**Pereira critica la elección de Lacalle de respaldar el proyecto en Arazatí, considerándola una decisión "desafortunada" y meramente impulsada por un "capricho".**

## **Críticas del Frente Amplio a la Firma del Proyecto Arazatí**

El presidente del Frente Amplio, Fernando Pereira, expresó su desacuerdo con la reciente firma del contrato para la construcción del proyecto Arazatí, realizada por el presidente Luis Lacalle Pou. Según Pereira, dicha decisión fue un "capricho" del mandatario y no respeta el compromiso asumido con el gobierno entrante. Pereira calificó el proyecto como un "desastre", generando un panorama complicado para el actual gobierno de Yamandú Orsi. "No debió haber firmado ese convenio por muchas razones, pero la principal es que perdió el gobierno y debería haber dejado al gobierno entrante la responsabilidad de tratar todo el tema", afirmó.

El jerarca del Frente Amplio criticó la iniciativa de avanzar con este tipo de proyectos en el tramo final de un mandato.

Consideró que tomar "la iniciativa de innovar" en esta etapa resulta "desacertado".

Asimismo, Pereira enfatizó que el actual gobierno no está prestando atención a "ni a la ciencia, ni a la academia, ni a los productores, ni a las cientos de observaciones que tiene por parte de organizaciones sociales y de trabajadores".

El presidente del Frente Amplio también subrayó que Arazatí carece de "un mínimo consenso social" y se firmó "por un hecho de caprichosidad".

Añadió que "hay una norma no escrita que en este período que va entre la pérdida de una elección y la asunción del nuevo gobierno, no se deberían tomar decisiones de tal profundidad que comprometan al país por 20 años".

Fuente: Telenoche

## **Imágenes**

# PEREIRA CALIFICA DE 'DESACERTADA' LA DECISIÓN DE LACALLE DE FIRMAR EL PROYECTO EN ARAZATÍ, TILDÁNDOLO DE MERO 'CAPRICHOS'

Pereira califica de desacertada la decisión de lacalle de firmar el proyecto en arazati tildandolo de mero capricho

## Tags

*lacalle, respaldar, gobierno, iniciativa, pereira, meramente, proyecto, presidente, capricho, entrante, desafortunada, critica*

## Noticias relacionadas

- 4.8 \*** *Gobierno oficializa hoy el acuerdo para la edificación de la planta potabilizadora en Arazatí*
- 3.8 \*** *Fernando Pereira advierte sobre el Proyecto Arazatí: "Deja a Ose en la ruina y favorece intereses privados"*
- 3.8 \*** *Lacalle Pou ratificó el avance del proyecto Arazatí: "Estamos listos para firmar el contrato"*
- 4.7 \*** *Lacalle Pou oficializará la autorización del Proyecto Neptuno en Arazatí*
- 3.9 \*** *Lacalle Pou se pronunció sobre el proyecto Arazatí, asegurando que no detendrá su avance y seguirá potenciando su desarrollo*
- 4.0 \*** *Proyecto Arazatí: la firma del contrato está a la vuelta de la esquina este jueves*
- 4.6 \*** *Lacalle Pou avanza con el ambicioso proyecto Arazatí y se presentan nuevas propuestas al próximo Gobierno*
- 4.1 \*** *Lacalle Pou reafirma el compromiso del Gobierno con el Proyecto Arazatí, destacando sus beneficios para el futuro del país*

**4.8 \*** *Estancamiento en el Proyecto Arazatí: Orsi señala la falta de avances entre administraciones saliente y entrante*

**3.6 \*** *Ruibal destaca la importancia de no exagerar el impacto de la planta Arazatí, y asegura que esta podría funcionar en sinergia con Casupá*

## Comentarios

**Marina Lombardo**

24-01-25 04:12

*La verdad que lo de Arazatí es un mamarracho. Lacalle Pou no debería haber firmado eso, se le nota el apuro y el capricho. El nuevo gobierno tiene que hacerse cargo de algo que no le corresponde. No se escucha a la gente ni a los que saben y eso está mal. Hay que tener en cuenta la responsabilidad que se tiene al gobernar.*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres

fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo